

**Granadanews**

Publicada el 30-04-2010

## Salobreña da un paso más en la modernización del Polideportivo Municipal



**La Concejalía de obras y urbanismo y la de Turismo y deportes dan por concluidas las obras de vallado del polideportivo municipal y acondicionamiento de su entorno, a falta tan solo del soterramiento del cableado de telefónica.**

"La finalización de las actuaciones de vallado perimetral del nuevo estadio deportivo así como el acondicionamiento del mismo vienen a sumarse a las ya implantadas, nuevas instalaciones deportivas, con lo que se da un paso más en el plan de modernización del Complejo Polideportivo los Trances".

Así lo manifestaban el Teniente Alcalde de Obras y Urbanismo de la Villa, Manuel Pérez Cobos, y el Teniente Alcalde de Turismo y Deportes, Miguel Castaño González.

Según Pérez Cobos, las actuaciones llevadas a cabo en el Complejo Polideportivo los Trances, cuyo presupuesto ha ascendido a 258.620, 69€ más IVA, "han tenido como objetivo fundamental realizar el vallado perimetral del nuevo estadio de fútbol, así como el acondicionamiento y la adecuación de la zona, consistentes en la realización de un acerado perimetral del estadio, la colocación de cuatro cancelas para el acceso y comunicación con el resto del complejo, tratamiento de los taludes mediante adoquines, insertando en la parte más elevada del mismo una rampa. Igualmente se ha llevado a cabo el asfaltado y acerado de la calle de acceso, desde la zona de servicios hasta la llegada al estadio.

Otras actuaciones también relevantes han sido la creación de dos campos de fútbol y vóley playa y el hormigonado a la salida de los vestuarios, así como las barandas separativas entre el terreno deportivo y el terreno destinado al público.

Según el edil de Obras y Urbanismo, "las obras se encuentran finalizadas a la espera del soterramiento del cableado de telefónica y la posterior señalización viaria del acceso al complejo que está pendiente de recibir los permisos pertinentes de Demarcación de Carreteras".

Según manifestaciones realizadas por el Edil de Turismo y Deportes, Miguel Castaño, "con estas actuaciones se pone un punto y seguido dentro del plan de modernización del Complejo Polideportivo los Trances, que junto con la reciente ampliación de las instalaciones llevadas a cabo con la instalación de las pistas de pádel y las próximas actuaciones previstas tanto en modernización estética y funcional de las instalaciones, como en eficiencia energética, darán como resultado un complejo deportivo acorde con las necesidades presentes y futuras del Municipio.